Wisniowski

V-KING — Schnellfalttor für die Industrie

Der Arbeitstitan V-KING — ein ultramodernes Tor für den speziellen Einsatz — erreicht eine Arbeitsgeschwindigkeit — 1 m/s. V-KING ist ein Produkt der Firma Wisniowski, das einen neuen Ansatz im Vergleich zu traditionellen Lösungen bieten soll. Dank seiner außergewöhnlichen Schnelligkeit ermöglicht V-KING eine reibungslose Ein- und Ausfahrt der Fahrzeuge. Wie funktioniert das? Die Falttorflügel werden von schnellen Automaten angetrieben. Die Toranlagen sind in Größen von 3 bis 8 m Breite und Höhe bis 2,5 m erhältlich und serienmäßig mit Sicherheitsleisten, einem Sicherheitsschalter und Lichtschranken ausgestattet.

www.wisniowski-gmbh.de Halle 12, Stand 417

Zabag Hochsicherheitslösungen



Das Faltflügeltor lässt sich vom Handy aus steuern.

Flughäfen, Botschaften, Logistikzentren, Sicherheitsbehörden, Industrieunternehmen und auch Kernkraftwerke gehören zu den Kunden. Überall wo Consulting, Engineering und Spezial-Know-how in der Herstellung und Montage von Anlagen für den Geländeschutz und die Sicherung hochsensibler Objekte gefordert sind, ist der Hersteller aus dem Erzgebirge als produzierender Dienstleister gefragt — beispielsweise bei VW in Wolfsburg. Die Spezialisten des Kompetenzcenters entwickeln individuell und flexibel auf die Anforderungen des Kunden angepasste innovative Lösungen mit Elektroniksteuerungen, Überwachungs- und IT-Modulen. Standardprodukte wie Schiebetore, Faltflügel- oder Drehflügeltore, Drehkreuze, Schranken und Poller komplettieren die qualitativ hochwertige Erzeugnispalette im Perimeter-Schutz.

www.zabag.de Halle 12, Stand 338



Das Falttor V-KING öffnet sich mit einer Geschwindigkeit von 1m/s.

Zaunteam

Franchise in der D-A-CH Region

Egal ob Schiebetore, Industrietore, Sicherheitszäune oder Profilmattenzäune: Das Zaunteam zeigt eine große Auswahlvielfalt. Diese hält der Hersteller auch im landwirtschaftlichen Segment vor. Unsere wirtschaftlichen und sicheren Weidezäune sorgen dafür, dass in puncto Tierhaltung von einer einwandfreien Ausstattung profitiert werden kann. Die laufende Aus- und Weiterbildung der Zaunmonteure in der Zaun Akademie garantiert eine fachgerechte Montage aller Zäune und Tore. Auf die Montage erhält der Auftraggeber zwei Jahre Garantie.

Das Zaunteam Franchise-Konzept bietet die Vorteile eines Großunternehmens, gekoppelt mit der notwendigen Flexibilität und Selbstständigkeit eines regionalen Gewerbebetriebes. In über drei Jahrzehnten erarbeitete sich Zaunteam auf den Märkten Schweiz, Deutschland und Österreich ein flächendeckendes System, einen sehr großen Bekanntheitsgrad sowie großes Vertrauen in die Marke. Das stetige Wachstum des Systems, der Erfolg aller Partner bestätigen das seriöse Konzept.

www.zaunteam.com Halle 12, Stand 407



Für Sicherheitsumzäunungen über Kilometer werden gern Doppelstabmatten eingesetzt.